

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Sukamaju Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan dan Kesiapsiagaan Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 09:21



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMASPP POLSEK NYALINDUNG  
-7°0'5",106°52'39",455,0m,131°  
19/03/2024 14:36:21

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Sukamaju Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan dan Kesiapsiagaan Bencana*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan serta kesiapsiagaan dalam menghadapi potensi bencana, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Masyarakat (DDS) dan anjungsana di Kampung Cinyumput, Rt 03/05, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA SUDIRO memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat sekitar, seperti yang dijelaskan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., "Kami menghimbau agar warga masyarakat dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa Sukamaju dengan mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana."

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya antisipasi terhadap potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi serta mengimbau agar warga masyarakat tidak menjual petasan selama bulan puasa. "Serta, segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol," tambah Kapolsek.

Kegiatan tersebut berjalan dalam situasi yang aman dan kondusif, tanpa adanya gangguan apapun. Hal ini menunjukkan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan keselamatan diri serta lingkungan semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua pihak.